

### TOP 3.5.3 Berufswettbewerbe Druck und Papier sowie Kaufmännischer Bereich / GPA-DJP

Titel	Berufswettbewerbe Druck und Papier sowie Kaufmännischer Bereich / GPA-DJP
Zeit, Ort	25.06.2013 und 26.06.2013, jeweils im Großen Festsaal des Wiener Rathauses
Zielgruppe	Preisträger Lehrlinge und HandelsschülerInnen im Bereich Graphische und Papierverarbeitende Gewerbe sowie im Kaufmännischen Bereich
Motivation	Die Unterstützung und Förderung der beruflichen Ausbildung von jungen Menschen ist eines der Hauptanliegen von AK und Gewerkschaft. Bei den Berufswettbewerben der AK Wien haben Lehrlinge und HandelsschülerInnen die Möglichkeit, ihren jeweils aktuellen Ausbildungsstand zu überprüfen. Die BWBe sind mit über 20.000 TeilnehmerInnen eine der größten Jugendveranstaltungen in Wien.
Inhalt	<p>Am 25.06.2013 fand im Wiener Rathaus die Preisverleihung des diesjährigen Berufswettbewerbs im Bereich der Graphischen und Papierverarbeitenden Gewerbe statt. Aus einem Rekordteilnehmerfeld von 280 Lehrlingen nahmen die besten 70 Lehrlinge Preise und Anerkennungspreise für ihre hervorragenden Leistungen entgegen.</p> <p>BM Rudolf Hundstorfer wies auf die Bedeutung der engen Zusammenarbeit zwischen AK und Gewerkschaft in der Jugendausbildung hin. Nur starke Interessenvertretungen garantieren Fortschritt und Weiterentwicklung in allen Ausbildungsbereichen und damit qualifizierte Arbeitskräfte für den heimischen Arbeitsmarkt.</p> <p>GPA-DJP-Regionaljugendsekretär Christoph Peschek wies auf die unerlässliche Kollektivvertragsarbeit der Gewerkschaften hin, die einen möglichst gerechten Anteil an der wirtschaftlichen Aufwärtsentwicklung für alle ArbeitnehmerInnen garantieren soll. Gemeinsam mit der Jugendabteilung der GPA-DJP gilt es, für die Lehrlinge ein zuverlässiger und kompetenter Ansprechpartner insbesondere in Ausbildungsfragen zu sein.</p> <p>Einen Tag später, am 26.06.2013, fand dann auch der BWB 2013 im Bereich der Kaufmännischen Jugend mit einer großen, von Ö3-Moderator Thomas Kaverna moderierten Preisverleihung im Festsaal des Wiener Rathauses seinen würdigen Abschluss. Von den rund 11.000 TeilnehmerInnen der verschiedenen kaufmännischen Berufsgruppen schafften es 1.300 ins Finale der Landesausscheidung. 90 Lehrlinge und HandelsschülerInnen gingen letztlich als PreisträgerInnen hervor.</p> <p>Von den zahlreichen Ehrengästen richteten SR Sandra Frauenberger, SSR-Präs. Susanne Brandsteidl, GPA-DJP-Regional-GF Barbara Teiber sowie GdG-Vors. Christian Meidlinger Grußworte an die Anwesenden.</p> <p>AK-Präsident Rudi Kaske wies darauf hin, dass gerade junge Menschen in Ausbildung die bestmögliche Unterstützung von starken ArbeitnehmerInnenvertretungen benötigen. In launigen Worten erinnerte er sich an die Zeit, in denen er selbst an den Berufswettbewerben der AK Wien erfolgreich teilgenommen hatte und nahm dies gleich als Beispiel, dass man/frau es auch mit einer abgeschlossenen Lehrausbildung im Berufsleben bzw im Karriereverlauf weit bringen könne.</p>